

Cooperación cultural consolida lazos entre Cuba e Italia



Los lazos de cooperación entre ambas naciones se reanudaron el 15 de octubre de 2009. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 17 ene (RHC) Cuba e Italia consolidaron este lunes sus lazos de cooperación en el ámbito cultural con la visita de una delegación del país europeo a la Universidad de las Artes, en La Habana.

La representación italiana, encabezada por la viceministra de Asuntos Exteriores y Cooperación, Marina Sereni y el embajador de esa nación, Roberto Vellano, conoció los avances del proyecto 'Que no baje el telón', dedicado a la rehabilitación de las instalaciones de la facultad de Teatro y la preparación del personal docente.

Desarrollada junto a la Universidad de Florencia y con el auspicio de la Agencia Italiana de Cooperación al Desarrollo, la iniciativa involucra media docena de entidades de ambas naciones, en tanto apuesta por el mejoramiento del patrimonio arquitectónico del centro de estudios superiores, sus procesos educativos y la interrelación con la comunidad.

Durante el encuentro con la viceministra de Cultura de la mayor isla de las Antillas, Kenelma Carvajal, y el rector de la Universidad de las Artes, José Ernesto Nováez, los visitantes recorrieron los lugares en los que se acometerán las acciones constructivas.

La directora de Relaciones Internacionales de la institución, Yanet Feliciano adelantó que el programa de rehabilitación se iniciará en los próximos meses. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/283139-cooperacion-cultural-consolida-lazos-entre-cuba-e-italia>



Radio Habana Cuba